

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2003



Hagen

Schützenkreis Hagen stellt die Weichen auf Zukunft

Udo Leibelt wird Ehrenmitglied des Schützenkreises

Bei der diesjährigen Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden durch Neu- und Ergänzungswahlen die Weichen für eine weitere erfolgreiche Zukunft gestellt. In Anwesenheit des Kreisehrenvorsitzenden Emil Gens, des Kreisehrenmitglieds Manfred Mierke, des Kreiskönigspaares Ulla und Hans Willer sowie des Bezirksvorsitzenden des Bezirkes Mark, Jochen Frank, eröffnete der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Sitzung, die beim SV Hagen-Holthausen stattfand. Alle 25 Hagener Schützenvereine waren durch ihre Delegierten vertreten! Nach den überwiegend positiven Berichten standen Ehrungen auf der Tages-

ordnung. Udo Leibelt, der seit 1970 in der Kreisjugendleitung tätig war, stand nicht mehr zur Verfügung. Auf Vorschlag des Kreisvorstandes wurde er einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt. Karl-Heinz Breyer, langjähriger stellv. Geschäftsführer und stellv. Vorsitzender wurde ebenfalls aus dem Kreisvorstand verabschiedet. Er erhielt die neu geschaffene Ehrenarmbanduhr des Schützenkreises. Darüberhinaus wurden für ihre Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften Stefanie Gelfart und Sandra Steinicke vom SV Lentetal geehrt.

Bei den Wahlen wurde eine neue Kreissportleitung installiert. Der Kreisvorstand und die Versammlung ernannten Manfred Mierke für ein Jahr zum kommissarischen Kreissportleiter und wählten Andreas Korte, Uwe Arnswald und Stefan Overdiek zu stellv. Kreissportleitern, verteilen also dieses arbeitsintensive „Amt“ auf mehr Schultern. Neue stellv. Kreisvorsitzende wurde Doris Oltmanns-Appelbaum, neuer stellv. Geschäftsführer Jochen Kappler. Zur Damenbeauftragten wurde, ebenfalls neu, Elfriede Lobert durch die Versammlung bestimmt.

Rüdiger Schmithüsen



SCHÜTZENWARTE 4/2003

2003-12-01 – SW